

Ressort: Vermischtes

Schweiz: 69-Jähriger erschießt Ehefrau und anschließend sich selbst

Luzern, 16.09.2014, 14:15 Uhr

GDN - In Luzern in der Zentralschweiz hat ein 69-jähriger Mann am Montagabend seine Ehefrau und anschließend sich selbst erschossen. Das teilte die örtliche Polizei am Dienstag mit.

Demnach gehen die Ordnungshüter derzeit davon aus, dass der Mann gegen 21:15 Uhr zunächst seine zehn Jahre jüngere Frau erschoss, ehe er sich selbst richtete. Die Hintergründe der Tat sind derzeit noch unklar. Zur Klärung der Tat sollen die Leichen der beiden Eheleute nun in Zürich obduziert werden, hieß es seitens der Ordnungshüter weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-41099/schweiz-69-jaehriger-erschiesst-ehefrau-und-anschliessend-sich-selbst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com